

WARTA

MILITER

Koramil 0830/06 Benowo Pastikan Keamanan Perayaan Nataru di Simpang Lima Romokalisari

Wanto - SURABAYA.WARTAMILITER.COM

Jan 1, 2025 - 19:14



Pastikan keamanan dan ketertiban masyarakat sambut pergantian tahun, Babinsa Koramil 0830/06 Benowo bersama tiga pilar melaksanakan penyekatan di Pos Pengamanan (Pos Pam) Simpang Lima Romokalisari

Surabaya, – Untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat selama perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2025, personel Koramil 0830/06 Benowo melaksanakan penyekatan di Pos Pengamanan (Pos Pam) Simpang

Lima Romokalisari, Kelurahan Romokalisari, Kecamatan Benowo. Kegiatan ini berlangsung pada Selasa, 31 Desember 2024, dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Sebanyak enam personel Koramil dikerahkan, di antaranya Serka Shokib, Sertu M. Qomaruddin, Sertu Agung, Sertu M. Khusnuddin, Sertu Edi Santoso, dan Serda Beny Hermansyah. Kegiatan ini dilakukan bersama sejumlah unsur pengamanan lain, termasuk Polsek Benowo, Satpol PP Kota Surabaya, dan Dinas Perhubungan Kota Surabaya.

Penyekatan ini bertujuan mengendalikan arus lalu lintas, menghindari potensi gangguan keamanan, serta memastikan ketertiban di wilayah strategis seperti Simpang Lima Romokalisari. Dalam keterangannya, Serka Shokib menyatakan, "Kegiatan ini adalah wujud nyata sinergi antara TNI, Polri, Satpol PP, dan Dishub dalam menjaga keamanan wilayah. Kami berusaha memberikan pelayanan terbaik agar semua aktivitas masyarakat berjalan lancar."

Selain mengatur lalu lintas, petugas juga memeriksa kendaraan, memberikan imbauan kepada masyarakat terkait aturan berlalu lintas, dan mencegah potensi gangguan keamanan. Pos Pengamanan ini juga berfungsi sebagai pusat informasi bagi masyarakat.

Hingga kegiatan berakhir, situasi di Simpang Lima Romokalisari dilaporkan aman dan terkendali. Langkah pengamanan ini mendapat apresiasi dari masyarakat karena membantu kelancaran perjalanan mereka di tengah meningkatnya mobilitas jelang pergantian tahun.

Melalui kegiatan ini, Koramil 0830/06 Benowo dan instansi terkait menunjukkan komitmen kuat dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah Surabaya.